

16 mar 2004 -17:40

PB-Verhofstadt félicite le parquet anversois et les polices

Le Premier Ministre félicite le parquet anversois ainsi que les polices locale et fédérale des excellents résultats enregistrés jusqu'à présent dans la lutte contre les hold-up.

Le Premier Ministre félicite le parquet anversois ainsi que les polices locale et fédérale des excellents résultats enregistrés jusqu'à présent dans la lutte contre les hold-up.

Le Premier Ministre félicite le parquet anversois ainsi que les polices locale et fédérale des excellents résultats enregistrés jusqu'à présent dans la lutte contre les hold-up. Le fait qu'en deux mois de temps, plus de trente attaques à main armée aient été solutionnées et que quelque quarante criminels aient été arrêtés démontre l'efficacité et l'efficience de la police et de la justice anversoises. Il est clair que les enquêtes ont été menées et réalisées de façon professionnelle et motivée. Les résultats obtenus démontrent que la police anversoise est venue à bout de sa période de crise et qu'elle est à même de relever les importants défis sécuritaires qui sont propres à une grande ville.